



TRIERENBERG

TOTAL REGIONAL

LOKALE KUNST
INTERNATIONALER ANSPRUCH

EINLADUNG

**TAG DER OFFENEN AUSSTELLUNG:
SONNTAG, 25. JUNI 2017, 10.00 – 15.00 Uhr**

TRIERENBERG

ART

Ein Unternehmen als
KUNSTWERK.

REGIONALE

LECKERBISEN

Regionale Leckerbissen von Künstlern aus OÖ, die internationales Niveau und Publikum erreichen. Ein Blick ins Land quasi, in die Ateliers gleich nebenan.

Ein Besuch bei Künstlern, die zwar lokal arbeiten, aber durchaus global denken. Deren Leidenschaft zur Qualität spürbar, deren Engagement für ihre Kunst sichtbar ist!

Maria Berger
Christine Dörfel
Alexandra Csongrady
Ingeborg Rauss
Gabriele Rhomako.

Edgar Holzknacht
Christoph Luckeneder
Walter Pachner
Manfred Pohn
Kurt Schiffel
Michael Unterluggauer

Malerei, Graphik, Skulptur. Von gegenständlich bis informell. Farbstark, nicht kunterbunt. Kontrastreich, nicht grau in grau. Kreative Ideen mit überzeugenden Konzepten. Ebenso gedankvoll gestaltet, wie aus dem Bauch heraus produziert. Kunst aus Oberösterreich.

Eine Ausstellung, deren roter Faden unsere Region und deren Leitlinie erfrischendes, internationales Niveau darstellt. Sind Sie bereit für eine künstlerische Entdeckungsreise?

**DANN HABEN SIE AM
SONNTAG, 25. JUNI 2017,
VON 10.00 – 15.00 UHR,
AB SOFORT SCHON ETWAS VOR!**

EINTRITT FREI!



+



+

EIN FESTTAG

DER KUNST!

Künstler sind Individualisten. Sie denken anders, sie sehen die Welt differenzierter. Das definiert ihre Bedeutung als Katalysatoren für die Evolution unserer Gesellschaft. Wir brauchen die Künstler. Die Spiegelhalter, die Mahner, die Sehenden; jene, die unsere Welt, wenn schon nicht verbessern, so wenigstens lebenswerter machen.

**5 FRAUEN. 6 MÄNNER.
11 KÜNSTLER AUS OBER-
ÖSTERREICH.**

Sie stehen im Zentrum dieses Projektes.

11 individuelle Kreativkonzepte.
11 Menschen, die jeder anders als der andere und vor allem für sich selbst arbeiten. Ein Zirkel, hoch motiviert, sehr engagiert und voll Hingabe.

Dieser Kreis hat einen Mittelpunkt: Christine Dörfel führt die Galerie am Färberbach in Steinbach an der Steyr. Wo bitte? Richtig gelesen! Nicht Wien, nicht Salzburg. Sondern ein Kulturnaversorger, genau vor Ort, mitten in der Region. Hier trifft Acryl auf Glas, Stein auf Holz, Eisen auf Aquarell, Öl auf Metall. Glas.

Hier wird permanent kreative Saat aufgebracht, die reiche Ernte provoziert. Ein Treffpunkt von Künstlern und Kunstkonsumenten ist entstanden. Ein Musterbeispiel für engagierte und funktionierende Kulturarbeit am Puls der Region.

Nicht laut und grell, sondern nachhaltig und konzeptionell. Der ideale Ausgangspunkt für das Projekt „Regional Total“.

Freuen Sie sich auf die Begegnung mit kreativen Menschen und deren Werken.

Wir laden Sie mit großer Freude zum Tag der offenen Ausstellung ein.

**Sonntag
25. Juni 2017
10.00 – 15.00 Uhr**

*TANNPAPIER Foyer, Fabrikstraße 48a,
Einfahrt: Fabrikstraße 20, 4050 Traun*

+

